

**NNGG recuerda que los jóvenes han sido el colectivo más castigado por el Gobierno Socialista** Con la reforma laboral del Gobierno de Mariano Rajoy se facilita la contratación de los jóvenes

La reforma laboral en datos:

Los jóvenes han sido uno de los colectivos más castigados por la destrucción de empleo del Gobierno socialista:

Las fracasadas políticas socialistas han condenado a los jóvenes al paro, a la precariedad laboral y a la temporalidad.

Uno de cada dos jóvenes españoles se encuentra sin empleo.

Más de 300.000 jóvenes españoles han dejado España desde 2008 ante la falta de horizonte laboral.

**La reforma laboral facilita la contratación de jóvenes:**

Con las nuevas medidas adoptadas, las empresas que contraten a un joven menor de 30 años, tendrán una bonificación fiscal de 3.600 euros.

El joven que sea contratado seguirá percibiendo el 25% de la prestación por desempleo durante un año.

**Los jóvenes podrán compatibilizar sus estudios y su trabajo:**

La formación es sinónimo de empleo y oportunidades, por eso se incorpora la formación como un derecho más del trabajador durante toda su vida laboral.

Se establece un contrato de formación para trabajadores de hasta 30 años, hasta que la tasa de paro baje del 15%.

Los trabajadores podrán formarse en sus propias empresas con un modelo dual de formación.

**El Gobierno pone las bases para acabar con la precariedad laboral:**

La bonificación de 3.600 euros de la cuota de la Seguridad Social se aplicará para la contratación indefinida de jóvenes.

Se pondrá fin a la concatenación de contratos temporales más allá de 24 meses, con efecto desde diciembre de 2012.